



Los fundadores de Pollos Planes, Jaime García, foto de la Cordà, David Casinos, Inma Peris, los Juniors de Foios logo del Huerto de Santa María, Gori, logo de Humanidad Compartida y la APPV, imagen del ecoparque y exposición sobre Ramajo. //EPDA

El monasterio de El Puig acoge los I Premios de El Periódico de Aquí

Galardonados: Cordà de Paterna, Pollos Planes, Jaime García, David Casinos, Inma Peris, Huerto de Santa María, Gori, Humanidad Compartida, la Orden de los Mercedarios del monasterio de El Puig, el Institut de Cultura i Joventut de Burjassot, los Juniors de Foios, la APPV y el ecoparque

Carles Navarro - El Puig

El Periódico de Aquí celebra el próximo viernes 4 de octubre, a las 19.00 horas, en el Monasterio de El Puig de Santa María, la I edición de los Premios de la comarca de L'Horta. Una cita en la que se espera congregarse en este espacio emblemático a destacadas personalidades políticas, entre alcaldes y representantes de los distintos partidos junto con las principales voces de la sociedad civil. Tras el acto, el Huerto de Santa María servirá en el patio del monasterio un vino de honor. En este sentido, los galardonados con sus diferentes categorías son los siguientes:

- EMPRESA: POLLOS PLANES (MASSAMAGRELL)

Líderes indiscutibles en sector de la alimentación valenciana y de los productos de pollería. Desde 1939, Pollos Planes lleva alimentando a multitud de familias, primero en la Comunitat Valenciana hasta dar el salto a la capital del país, montando varios establecimientos. Nacidos en Massamagrell, en esta empresa siguen con pulcritud una máxima que los acompaña desde hace 70 años: la frescura y la calidad de sus alimentos están a prueba de bombas y es el mejor argumento que utilizan sus clientes para seguir consumiendo sus productos. Las cifras que acompañan a Pollos Planes hablan por sí solas y hace que tengamos una idea de la gran importancia de esta empresa valenciana: 41 millones de euros de facturación y dan trabajo a 500 personas. Una empresa a tener en cuenta como modelo de gestión y planificación.

- POLÍTICA: Jaime García, ALCALDE DE RAFELBUNYOL

Jaime García es el alcalde más veterano de L'Horta, motivo por el cual El Periódico de Aquí quiere reconocerle con este galardón. Toda una institución en la comarca y en la Comunitat Valenciana, que transformó junto a sus equipos de gobierno el municipio de Rafelbunyol.

- MEDIO AMBIENTE: ECOPARQUE HORTA NORD.

Se ubica sobre una parcela de 3.000 metros cuadrados en el polígono industrial el Bobalar, en Massamagrell. Una iniciativa con compromiso por el Medio Ambiente,

por parte de la EMTRE y el Ayuntamiento de Massamagrell, que contribuye al desarrollo sostenible no sólo del municipio sino también de L'Horta Nord. El ciudadano de cualquier municipio podrá contribuir en materia de reciclaje depositando esta clase de residuos.

- DEPORTES: A DAVID CASINOS (MONCADA)

Deportista paralímpico profesional desde el año 2005 gracias al PLAN ADOP, ciudadano de Moncada de donde es hijo adoptivo y de donde se siente querido por todos sus ciudadanos. Pero en el año 1998, después de disfrutar de toda una vida con algo tan preciado como es el poder ver, su vida se rompió, quedando totalmente invidente a causa de una retinopatía diabética. Su lucha y amor a la vida ha sido dedicarse al atletismo, un deporte que ama y que se lo ha dado todo. Sus grandes especialidades son el noble arte de los lanzamientos: peso, disco y martillo. Entre sus grandes logros conseguidos se encuentran sus tres oros consecutivos, conquistados en los Juegos Paralímpicos de Sidney, Atenas y Pekín. El valenciano va mucho más lejos y acaba de cumplir otro sueño, que es conquistar el oro en los Juegos Paralímpicos de Londres 2012 en la especialidad de Lanzamiento de Disco. Lucha a favor de las personas con dificultades.

- DEPORTES: INMA PERIS (ALBUIXECH)

La karateka Inma Peris ha alcanzado la gloria deportiva gracias a toda una vida dedicada al deporte. Destacados son los triunfos de esta vecina de Albuixech que ha conseguido, incluso, posicionarse en el octavo puesto a nivel mundial en la modalidad de kata categoría junior femenino, en el Campeonato del Mundo Cadete-Junior, que se celebró en Rabat. La karateka sabe lo que es el esfuerzo diario por llegar a ser una de las mejores en su modalidad y dejar en muy buen lugar, no solo al municipio que la vio nacer, sino a la provincia de Valencia.

- TURISMO: CORDÀ DE PATERNA

No hay fiesta o celebración en la Comunitat Valenciana, en que la pólvora sea uno de los elementos protagonistas creando un mágico halo que solo los que hemos

nacido aquí, sabemos apreciar. La Cordà de Paterna es la máxima expresión que tenemos las valencianos de disfrutar de la pólvora y se celebra el último domingo de agosto, poniendo el broche de oro a la fiestas patronales. Los paternos mantienen viva la llama de una fiesta que da sentido a toda una ciudad y que gira en torno a ella. Muchos se han encargado de dinamizarla, pero sus defensores han utilizado como armas la tradición, la cultura y el júbilo para preservar esta fiesta y convertirla en Fiesta de Interés Turístico Nacional.

- GASTRONOMÍA: HUERTO DE SANTA MARÍA

A los Salones de Huerto de Santa María de El Puig. Regentado por el Sr. José Gil, es garantía de experiencia en el sector de la hostelería y trato familiar, lo que se refleja en su servicio profesional, desde su filosofía vocacional y de calidad que ofrece a sus clientes para garantizar el éxito en cada uno de los eventos que realizan. Todo un sueño culinario que despierta los cinco sentidos, pues tratan de reinventar la cocina tradicional con la innovación. Esta es la magia de dar a sus celebraciones un exclusivo sabor. Gracias a la vegetación de este magnífico complejo cuyo mimo y cuidado es diario, sus escenarios polivalentes ofrecen un entorno exclusivo y majestuoso para celebrar cualquier evento perfecto.

- SOLIDARIDAD: CENTRE JUNIOR DE FOIOS

Dice la canción que 20 años no es nada. Pero para los Juniors de Foios, estos últimos 20 años han supuesto mucho trabajo, mucho esfuerzo y mucho tesón, hasta convertirse en todo un símbolo de solidaridad. Todos los años se embarcan en la aventura de poner su granito de arena y ayudar a los más necesitados. Junto a Manos Unidas, no cejan en su empeño de poner en marcha actuaciones solidarias para intentar hacer de este mundo, uno mejor. Y lo consiguen. Hablar de dinero dicen que es de mal gusto, pero en el caso de los Juniors de Foios es de justicia decir que, todos los años, consiguen cerca de 4000 euros para ayudar a los más necesitados.

- INICIATIVA SOCIAL: HUMANIDAD COMPARTIDA (ALDAIA)

La solidaridad entre ciudadanos ha estado demostrada en multitud de ocasiones y siempre en beneficio de todos. Humanidad Compartida es una asociación solidaria que reside en Aldaia y que su único fin es ayudar a los demás y los más necesitados. En definitiva, hacerles la vida más fácil, aunque sea con pequeños gestos, a aquellos que peor lo están pasando. Humanidad Compartida nace de la ilusión de un grupo de vecinos por ser útiles a los demás y afrontar los malos tiempos que estamos atravesando y sirven de puente entre los que necesitan de esa ayuda y los instrumentos necesarios para conseguirlo.

- TODA UNA VIDA: GREGORIO JUAN 'GORI'

La Pirotecnia Gori de Mislata ha sido, durante 50 años, un estándar en la pirotecnia valenciana. Su fundador, Gregorio Juan 'Gori', ha sido el alma máter de este negocio familia que animado los actos más festivos, sobre todo de su Mislata natal. Con la jubilación de 'Gori' desaparece uno de los artesanos más veteranos, profesionales y reconocidos de la Comunitat Valenciana. La construcción y ritmo de sus masclataes son legendarias y su manera de confeccionarlas han sido imitadas por muchos. El pasado 3 de marzo, Gregorio Juan 'Gori' disparaba la última de su vida profesional, recibiendo el aplauso y reconocimiento de sus vecinos que han admirado siempre sus creaciones. L'Horta Sud pierde uno de sus más respetados empresarios pero sigue conservando el vecino fiel que siempre ha disfrutado de la vida de su localidad, rodeado de los suyos. Pero eso no le impide, recibir un merecido reconocimiento como artesano, empresario y ciudadano.

- COMUNICACIÓN: APPV

A la Asociación Profesional de Periodistas Valencianos (APPV), con su presidente, Héctor González, por el trabajo de la joven entidad en pro de la defensa de los derechos laborales de los periodistas titulados y sus esfuerzos encaminados a la consecución de un colegio profesional de periodistas en la Comunitat Valenciana que dignifique la profesión y sirva de base para la regulación justa de salarios y contra el intrusismo laboral.

- PREMIO ESPECIAL: ORDEN DE LOS MERCEDARIOS DE EL

MONASTERIO DE EL PUIG DE SANTA MARÍA en la figura de FÉLIX RAMAJO.

El padre mercedario Fray Félix Ramajo, en agradecimiento a su gran obra de recuperación de un monasterio en ruinas y su renacimiento como Santuario de la Patrona del Reino de Valencia. Bajo su priorato, en los años 60, tuvo la habilidad de movilizar a la sociedad, tanto civil como religiosa, y salvó de la ruina al Real Monasterio, lo que llevó a que fuese declarado BIC (Bien de Interés Cultural) en 1969. Relanzó la marca Monasterio del Puig y, el mismo municipio como hito de la reconquista de Valencia y como santuario mariano de la patrona del Reino de Valencia y consiguió que los reyes de España, de Don Juan Carlos y Dona Sofía, visitasen el municipio en varias ocasiones y se consolidara como residencia oficial real. En este sentido, consiguió reunir 200 millones de las antiguas pesetas y evitó la ruina del emblemático monumento, buque insignia de la reconquista y del pueblo valenciano. Esta gran hazaña sido hoy puesta en valor este año con el homenaje al que han retratado como "el salvador del Monasterio", impulsado por la Real Orden de los Caballeros, que él reinstauró, y al que se ha sumado el Ayuntamiento de El Puig de Santa María.

-CULTURA: INSTITUT MUNICIPAL DE CULTURA I JOVENTUT DE BURJASSOT

El gran triunfo del Institut Municipal de Cultura i Joventut de Burjassot es conseguir que que la cultura llegue a todos los ciudadanos y con una programación adecuada a todos los gustos. Porque la iniciativa de esta institución siempre ha estado basada en la culturización de una sociedad y del entretenimiento. Pero sobre todo, el Institut Municipal de Cultura de Burjassot se ha encargado siempre de llegar a los más jóvenes y despertar en ellos una curiosidad de abandonar el ostracismo en que, en muchas ocasiones, se ven sumergidos por la apatía. Las actuaciones y actividades que han puesto en marcha, en estos 15 años de vida, se cuentan por miles y todas ellas se han realizado en la ciudad de Burjassot como marco de referencia, siendo uno de los municipios que más ha luchado por que la cultura sea, su buque insignia.

I PREMIOS L'HORTA EL PERIÓDICO *de* AQUÍ

Patrocinadores



AJUNTAMENT DE MONCADA



Ajuntament de Burjassot



Tavernes Blanques



Rocafort



Ajuntament de Mislata



Museros



Rafelbunyol

Colaboradores



Bonrepòs i Mirambell



Ayuntamiento de NOGUERUELAS
Pueblo de rutas y senderos